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TRANSCRIPCIÓN MAGNETOFÓNICA RESUMIDA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO
i,IUNICIPAL DE FECHA 28 DE SEPTIEMBRE DE 2022.
En la c¡udad de Pedro Vicente Maldonado, cantón del m¡smo nombre, provinc¡a de Pich¡ncha, a los ve¡nte
y ocho días del mes de septiembre del año dos mil veinte y dos, siendo las quince horas con diez minutos,
se da inicio a la presente Sesión Ord¡naria del Legislat¡vo del Gobierno Autónomo Descenlralizado
Municipal del Cantón Pedro Vicente Maldonado, presidida por el lng. Walter Fabris¡o AmbuludÍ
Eustamante, en su calidad de Alcalde; actúa como Secretar¡a General la Ab. Priscila Mariuxi Ordóñez
Ramírez,
El Señor Alcalde: Da la b¡enven¡da a los presentes y dispone que por Secretaría se de lectura a la
convocator¡a:
La Secretar¡a General: Por d¡sposic¡ón de la Máxima Autor¡dad EJecutiva del Cantón, conforme lo
disponen los Arts. 318 y 60 l¡teral c) del Código Orgán¡co de Organizac¡ón Territorial Autonomía y
Descentralización y los Arts.46 y sigu¡entes de la Ordenanza de Organizac¡ón y Func¡onam¡ento del
Concejo Municipal de Pedro V¡cente Maldonado, me permito convocar a Ses¡ón Ord¡nar¡a de Concejo
Municipal, para el dia miércoles 28 de sept¡embrc de 2022, a partir de las 15h00, en la Sala de Ses¡ones
de la Munic¡pal¡dad, con la flnalidad de tratar el s¡gu¡ente orden del dla.
1.- Constatación del quórum.
2.- instalac¡ón de la ses¡ón por parte del Señor Alcalde.
3.- Aprobac¡ón del orden del día.
4.- Anál¡sis y Autorizac¡ón de la legalización del lote signado con el Nro. T-4, con clave catastral
170850030127005000, con un área de terreno de 512 m2, ub¡cado en el Centro Poblado del Rec¡nto La
Celica, cantón Pedro V¡cente Maldonado, Prov¡nc¡a de Pich¡ncha, adjud¡cac¡ón de bien mostrenco, a favor
del posesionario señor Jorge Hugo Robles Herrera.
5.- Anál¡s¡s y Autorizac¡ón de la legalización del lote s¡gnado con el Nro. 67, con clave catastral
170850020'108020000, con un área de terreno de 601 .60 m2, ubicado en el Centro Poblado de La Comuna
San Vicente de Andoas, cantón Pedro Vicente Maldonado, Provincia de P¡chincha, adjud¡cación de b¡en
mostrenco, a favor de la poses¡onar¡a señora Moya MeJÍa Amada Yolanda.
6.- Anál¡sis y Autorización de la legalización del lote s¡gnado con el Nro. 142, con clave catastral
1708500201 15006000, con un área de terreno de 669.47 m2, ub¡cado en el Centro poblado de La Comuna
San Vicente de Andoas, cantón Pedro V¡cente Maldonado, Provinc¡a de P¡chincha, adjudicación de b¡en
mostrenco, a favor de la posesionaria señora Calderón Chávez Gladys Ofelina.
7.- Anális¡s y Aprobación de la Reforme Presupuestar¡a del ejerc¡c¡o económico del año 2022, presentada
por el Ejecutivo de conformidad al MEM410-DF-22 de fecha 09 de septiembre de 2022, en sujeción al art.
255 y 256 del COOTAD.
8.- Clausura de la Ses¡ón.
El Señor Alcalde: Sigu¡ente;
La Secretar¡a General: PRIMER PUNTO. - 1.- Constatac¡ón de Quórum.
. V¡cealcalde Wilder Anilema, presente;
. Concejala Gladys Chela presente;
. Concejal Carlos Ga¡bor, presentel
. Concejal Arsen¡o Oñate, présente;
. Conce.ial Patricio Valarezo, presente;

Alcalde Fabris¡o Ambuludí Bustamante, presente;
Se encuentran presentes los se¡s miembros del Concejo Municipal.
La Secretaria General: SEGUNDO PUNTO. - 2.- lnstalación de la ses¡ón por pafte del Señor Alcalde.
El señor Alcalde: Saludarles señores concejales, señora Concejal, compañeros d¡rectores, func¡onarios
públicos del Gad Mun¡cipal, en esta tarde cumpliendo con lo que establece el Orgánico Funcional y el
COOTAD se ha convocado a Sesión Ordinaria, como en toda Ses¡ón s¡empre al momento del desarrollo
de todos los puntos, lo hagamos con la altura y el debido respeto que nos merecemos todos, asi mismo
estar apegados a lo que establece la Ley, con estas palabras dejo ¡nstalada la presente sesión, sigu¡ente
punto del orden del dia Señora Secretaria .

La Secretaria General: TERGER PUNTO. -3 Aprobac¡ón del orden del día.
El señor Alcalde: Está a conslderac¡ón de ustedes el orden del dia, s¡ están de acuerdo para tomar
votación.
La Secretaria General: Procedemos a tomar votación
. V¡cealcalde Wilder Anilema, a favor .;*r-
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. Concejala Gladys Chela, a favor;

. Conce.lal Carlos Gaibor, a favor;

. Concejal Arsen¡o Oñate, a favor;

. ConceJal Patric¡o Valarezo, a favor;
Alcalde Fabr¡sio Ambuludf Bustamante, a favor;

Se contab¡liz€n seis (6) votos a favor.
RESOLUCION NRO. 1O4.SG.GADMPVM.2O22.- POR UNANIMIDAD.- EL PLENO DEL ÓRGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEORO VICENTE MALDONADO, RESUELVE APROBAR
EL ORDEN DEL DiA PLANTEADO.
El señor Alcalde Fabr¡sio Ambuludí: S¡guiente punto.
La Secretaria General: CUARTO PUNTO. -4 Análisis y Autor¡zac¡ón de la legal¡zación del lote s¡gnado
con el Nro. T-4, con clave catastral 170850030127005000, con un área de teneno de 512 m2, ub¡cado en
el Centro Poblado del Rec¡nto La Cel¡ca, cantón Pedro Vicente Maldonado, Prov¡ncia de Pichincha,
adjud¡cación de b¡en mostrenco, a favor del posesionario señor Jorge Hugo Robles Henera.
El Señor Alcalde: Está a cons¡deración de ustedes compañeros concejales, como es de su conocimiento
este punto fue suspend¡do en la reunión anterior, ya se ha corregido lo que habfa por correg¡r y en este
momento esta a consideración de ustedes señores concejales y señora concejal.
Se concede el uso de la palabra al concejal Patricio Valarezo: Ou¡en expresando su saludo a todos los
presentes expresa lo siguiente: Efectivamente este punto fue suspendido por que no estaba claro parte de
la documentación, entiendo que ahora ya está o más bien ya hemos constatado que esta todo en orden,
por lo que no habría razón alguna para que nosotros ¡mpidamos que cont¡núe el proceso de la legalizac¡ón
pertinente, asi es que Señor Alcalde quiero moc¡onar para que se autorice la legalización del lote signado
con el Nro. T-4, a favor del poses¡onar¡o señor Jorge Hugo Robles Herrera.
Señor Alcalde: Bueno existe una moción presentada, ¿la moción tiene respaldo?, compañero Arsenio
Oñate respalda la moc¡ón, ¿si no hay otra intervención para continuar?
Se concede el uso de la palabra a la concejala Gladys Chela: Qu¡en expresando su saludo a todos los
presentes expresa lo siguiente: No se s¡ yo v¡ mal, pero es el Lote T4, pero perdón yo creo que escuche
T-14, s¡ en este ¡nforme de este pred¡o absolutamente esta todo, incluso con un documento de la
Presidenta de Pro Mejoras del Recinto La Celia, la Señora Carmita Tuqueres, me düo que absolutamente
ha presentado toda la anformac¡ón, para hacer los respect¡vos kámites, grac¡as.
El Señor Alcalde: Esta a consideración de ustedes señores concejales, ex¡ste una moción presentada la
moc¡ón tiene respaldo, compañera Secretaria tome votación.
La Secretar¡a General: Procedemos a tomar votación.
. Vicealcalde Wilder Anilema, a favol
. Conce.iala Gladys Chela, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Arsenio Oñate, a favor;
. Concejal Patricio Valarezo, a favor, Proponente;

Alcalde Fabr¡sio Ambuludi Bustamante, a favor;
Se contabil¡zan se¡s (6) votos a favor.
RESOLUCIÓN NRO. 105-SG-GADMPVM.2O22.. POR UNANIMIOAD.- EL PLENO DEL ÓRGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, RESUELVE AUTORIZAR
LA LEGALIZACIÓN DEL LOTE SIGNADO CON EL NRO. T-4, CON CLAVE CATASTRAL
I7O85OO3O,I27OO5OOO, CON UN ÁREA DE TERRENO DE 512 ?N2, UBICAOO EN EL CENTRO
POBLADO DEL RECTNTO LA CELICA, CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, PROVINCIA DE
PICHINCHA, ADJUDICACIÓN DE BIEN MOSTRENCO, A FAVOR DEL POSESIONARIO SEÑOR
JORGE HUGO ROBLES HERRERA,
El señor Alcalde Fabris¡o Ambuludí: Siguiente punto.
La Secretar¡a General: QUINTO PUNTO. 5.- Anál¡s¡s y Autorización de la legalización del lote s¡gnado
con el Nro. 67, con clave catastral 170850020108020000, con un área de teneno de 601.60 m2, ub¡cado
en el Centro Poblado de La Comuna San Vicente de Andoas, cantón Pedro V¡cente Maldonado, Prov¡nc¡a
de P¡chincha, adjud¡cac¡ón de b¡en mostrenco, a favor de la poses¡onar¡a señora Moya Mejía Amada
Yolanda.
El Señor Alcalde: Está a consideración de ustedes compañeros conce.¡ales, es el mismo proceso de los
trámites que tienen que hacerse, para que los posesionarios legal¡cen sus terrenos, en este caso está con

2
'2r.,-



7

2
3
4
5
6
7
8
9

10
11
72
13
74
15
r.6

18
19
20
71
22
23
24
25

27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
4L
42
43
44
45
46
47
48
49
50
51
52
53
54
55
56

GOBIERNO AUTÓNOMO OESCENTRALIZADO I!UNICIPAL
OEL CANTÓN PEORO VICENfE I.IALOONAOO Acta No. 24

PICHINCHA - ECUADOR
www.pedrovicentemaldonado. gob.ec

secretaria@pedrovicentemaldonado.gob.ec

.:11..:]1

los anformes legales, técnicos y tamb¡én el informe de la com¡s¡ón, el cual está a cons¡derac¡ón de ustedes
señores conce.iales.
Se concede el uso de la palabra al concejal Patric¡o Valarezo: lgual Señor Alcalde nosotros como
com¡s¡ón nos hemos percatado de constatar toda la documentación y revisaÍ tamb¡én además en sit¡o de
poder determinar que lotes de terreno son, pudiendo constetar que efectivamente están en posesión del
b¡en, están hac¡endo el proceso de escr¡turación y se evidenc¡a además que toda la documentac¡ón está
adjunta al expediente y con los informes favorables, por lo que en este punto qu¡ero moc¡onar para que se
autor¡ce de la legalizac¡ón del lote signado con el Nro. 67, ub¡cado en el Centro Poblado de La Comuna
San Vicente de Andoas, a favor de la posesionaria señora Moya Mejía Amada Yolanda.
El Señor Alcalde: Ex¡ste una moción presentada, ¿la moción tiene respaldo?, compañero Arsen¡o Oñate
respalda la moción, s¡ no hay otra intervenc¡ón para continuari compañera secretaria tome votación.
La Secretaria General: Procedemos a tomar votación.
. V¡cealcalde Wilder An¡lema, a favor
. Concejala Gladys Chela, con todas las observac¡ones y los informes departamentales, aparte de

eso t¡ene documentos firmados por dos test¡gos, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Arsenio Oñate, a favor;
. Concejal Patricio Valarezo, a favor, Proponente;

Alcalde Fabrisio Ambuludf Bustamante, a favor;
se contabilizan seis (6) votos a favor.
RESOLUCIÓN NRO. IO6§G-GADMPVii.2O22.. POR UNANI IDAD.. EL PLENO DEL ÓNCI¡.¡O
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALOONADO, RESUELVE AUTORIZAR
LA LEGALIZACIÓN DEL LOTE SIGNADO CON EL NRO. 67, CON CLAVE CATASTRAL
f 7O85OO2OI O8O2OOOO, CON UN ÁREA DE TERRENO DE 60I.60 M2, UBICADO EN EL CENTRO
POBLADO DE LA COiiUNA SAN VICENTE DE ANDOAS, CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO,
PROVINCIA DE PICHINCHA, AOJUOICACIÓN DE BIEN MOSTRENCO, A FAVOR DE LA
POSESIONARIA SEÑORA fIiOYA MEJIA AMADA YOLANDA,
El señor Alcalde Fabr¡s¡o Ambuludí: Sigu¡ente punto.
La Secretar¡a General: SEXTO PUNTO. 6.- Anál¡sis y Autor¡zac¡ón de la legal¡zación del lote signado con
el Nro. 142, con clave catastral 170850020115006000, con un área de teneno de 669.47 m2, ubicado en
el Centro poblado de La Comuna San Vicente de Andoas, cantón Pedro Vicente Maldonado, Prov¡nc¡a de
Pichincha, adjudicación de b¡en mostrenco, a favor de la posesionar¡a señora Calderón Chávez Gladys
O¡felina.
El Señor Alcalde: As¡ m¡smo está a consideración de ustedes compañeros concejales, es el m¡smo
procedimiento del anter¡or punto obviamente están los ¡nformes técnicos y legales para que sustenten
tanto la com¡sión y también al Concejo, para que se tome la me.ior decisión, está a consideración de
ustedes señores concejales.
Se concede el uso de la palabra al concejal Arsenio Oñate: Quien expresando su saludo a todos los
presentes, expresa lo siguiente: Si de ¡gual manera que los lotes anter¡ores que han s¡do revisados la
documentos en la comisión, la Señora rcalizo la solicitud para que se le adjudique el bien mostrenco que
lo viene util¡zando desde hace algunos años en su poses¡ón, lo cual cert¡flca la documentac¡ón que se
em¡te por parte del cabildo se San Vicente de Andoas y los informes de los técn¡cos correspond¡entes, es
por eso que con la comisión hemos em¡tido informe favorable, el que está a d¡sposic¡ón de ustedes en la
convocatoria, para que en el seno del Concejo se proceda a la autorización, con lo que compañeros
mociono para que se autor¡ce la ad.iudicación de este bien mostrenco.
El Señor Alcalde: Existe una moc¡ón presentada, ¿la moción tiene respaldo?, compañeros respaldan la
moc¡ón concejal Carlos Gaibor, Patr¡cio Valarezo y Wilder An¡lema, si no hay otra ¡ntervención para
continuar; compañera secretaria tome votación.
La Secretar¡a General: Procedemos a tomar votación.
. Vicealcalde W¡lder An¡lema. a favor
. Concejala Gladys Chela, con todos los informes de los departamentos y con toda la documentación

exislente, a favor;
. Concejal Carlos Ga¡bor, a favor;
. ConceJal Arsenio Oñate, a favor, Proponente;
. Concejal Patr¡c¡o Valarezo, a favor;

Alcalde Fabrisio Ambuludí Bustamante, a favor;

3

.&-



1

2
3
4
5
6
7
8
9

10
11
L2
13
L4
15
16
t7
18
19
20
27
22
23
24
25
2.6

27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
47
42
43
44
45
46
47
48
49
50
51
52
53
54
55

GOAIERNO AUTÓNOMO OESCET{f RALIZADO MUNICIPAL
DEL CANTÓN PEORO VICENfE MALDONADO Acta No. 24

PICHINCHA - ECUAOOR
www. pedrovicentemaldonado. gob.ec

secretaria@pedrovicentemaldonado- gob.ec

Se contabil¡zan seis (6) votos a favor
RESOLUCIÓN NRO. IOT.SG.GADMPVM-2022.- POR UNANIMIDAD.. EL PLENO DEL ÓRGANO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, RESUELVE AUTORIZAR
LA LEGALIZACIÓN DEL LOTE SIGNADO CON EL NRO. 142, CON CLAVE CATASTRAL
I7O85OO2O115006000, CON UN ÁREA DE TERRENO DE 669.47 M2, UBICADO EN EL CENTRO
POBLADO DE LA COMUNA SAN VICENTE DE ANDOAS, CANTÓN PEDRO VICENTE i'ALDONADO,
PROVINCIA DE PICHINCHA, ADJUDICACIÓN DE BIEN MOSTRENCO, A FAVOR DE LA
POSESIONARIA SEÑORA CALDERÓN CHAVEZ GLADYS ORFELINA.
El señor Alcalde Fabrisio AmbuludÍ: Siguiente punto.
La Secretar¡a General: SEPTIMO PUNTO. 7.- Anál¡sis y Aprobac¡ón de la Reforma Presupuestaia del
ejerc¡cio económico del año 2022, presentada por el Ejecutivo de conformidad al MEM-410-DF-22 de fecha
09 de septiembre de 2022. en sujec¡ón al aft. 255 y 256 del COOTAD.
El Señor Alcalde: Así mismo está a cons¡deración de ustedes compañeros concejales este punto del
orden del día, de acuerdo a lo que establece COOTAD ya anunc¡aron en su punto respectivo, de acuerdo
al artículo 255 y 256 del COOTAD, es competencia mía como Alcalde en este caso el Ejecutivo presentar
o hacer la propuesta de reforma, obviamente sustentado tanto en la parte técn¡ca, parte financiera y la
parte legal, ya que a part¡r del mes de agosto o julio me parece, hubo un incremento a la asignac¡ón eso
lo podrá explicar si ustedes tiene alguna pregunta el compañero financ¡ero y por qué se propone una
reforma al presupuesto, para poder lograr intervenir en algunas áreas que nos hacia falta y que son
necesarias y que ustedes tienen la documentac¡ón en el cual se está propon¡endo la reforma al
presupuesto, esto como antecedente señores concejales y concejala, está a considerac¡ón de ustedes
este punto del orden del dia.
Se concede el uso de la palabra al concejal Patric¡o Valarezo: Gracias Señor Alcalde, bien nosotros
habÍamos mantenido ya la sesión de com¡sión, en la cual se h¡zo un análisis de la propuesta como tal y
habíamos hecho una observación, evidentemente que tenía mucho sentido en .azón de que se estaba
considerando hacer una especie de traspaso presupuestario, para ut¡lizar recursos que se generaban por
concepto de la taza de seguridad lo que nosotros consideramos ¡napropiado, por cuanto esa taza de
seguridad ciudadana fue en su momento aprobado para que se ut¡lice precisamente para temas de
segur¡dad ciudadana, con lo cual ped¡mos a los señores funcionarios técn¡cos que hagan los ajustes
necesar¡os, revisen como está el presupuesto para que no afecte eso, en ese sentido efectivamente se
puede evidenc¡ar ya en el nuevo informe del señor Director Financiero que no se afectaria a estos
incrementos a n¡nguna part¡da existente, es decir en otras palabras las obras prev¡stas hasta el momento
no se verían afectadas, por cuanto esta reforma presupuestaria se sustenta en suplementos
presupuestarios, es dec¡r el Munlcip¡o ha ten¡do más recursos, ahi si nos gustaría que el Econom¡sta nos
exponga de donde salen estos recursos, pero de lo que nosotros entendemos es parte de las as¡gnaciones
del Gobierno, también ¡ngresos prop¡os y algunos otros mecanismos de recaudación, no entiendo muy
bien ese tema, ahí si nos gustaría de que el Economista nos ilustre un poqu¡to, pero entendemos vuelvo y
repito no se afectaria en la planificación y presupuesto ya establec¡do, si no mas b¡en surge esta
prior¡zación de recursos excedentes si cabe el term¡no, de recursos extras que ¡ngresarian al presupuesto
Munic¡pal.
El Señor Alcalde: Compañero Financ¡ero ayúdenos con una explicación por favor.
Se concede el uso de la palabra al O¡rector F¡nanciero Econ. Edwin Tubay: Qu¡en expresando su
saludo a todos los presentes expone lo s¡guiente: respeto a las fuentes de ingresos que sustentan este
suplementó presupuestar¡o de reforma al presupuesto del Ejercicio Económico aÍ\o 2022, se basan en
cuatro fuentes, la prlmera es las as¡gnaciones, estamos recibiendo un incremento mensual de $21.446.43
que sumaria $150.265.01 , esto cómo consecuencia de modelo de equidad territorial autonomfa y
descentralización, hay tres part¡das más que corresponden a las siguientes, 13.04.6 denominada CEN-
Contribuciones especiales por mejoras, que fue proyectado en menos y se ha recaudado más a la fecha,
ahi tenemos un incremento de $28.320.35; tenemos la siguiente part¡da en el INF-5-DF-22 11.02.01 a los
¡mpuestos prediales y urbanos, que tamb¡én hemos recaudado más en este caso la diferencia recaudada
entre lo codificado y recaudado serÍa $12.948.20 y tamb¡én tenemos el impuesto de Alcabalas con una
diferencia de $27.746.73 todo esto sumado, estos incrementos sumarian un total de $218.585.36 que se
encuentra en la conclus¡ón del INF-5-DF-22, eso seria el ¡ncremento total que esta destinado para cubrir
var¡as obras y la compra de dos cam¡onetas, que constan en el MEM-41o-OF-20 y en el ¡nforme de
Planif¡cac¡ón, eso sería todo.
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El Señor alcalde: Eso serfa compañeros conce.iales y concejal, básicamente la parte del incremento de
la as¡gnación y lo otro que ha expl¡cado el compañero financiero, nos basamos para poder proponer la

reforma presupuestar¡a, Señor Sindico unas palabr¡tas.
Se concede el uso de ta palabra al Procurador Sindico Ab. Pablo Ca¡za: Si justamente dentro del
orden del dfa se está poniendo de conformidad a los artículos 255 y 256 del COOTAD, estaba el art¡culo
256 por que en su momento estaba considerado justamente un traspaso presupuestar¡o, pero ante la
explicación del Economista lo que se cambiaría ahi en el punto del orden del dia, es que será de
conform¡dad a los artículos 255, 259 y 260 del COOTAD.
El Señor alcalde: Eso es Señores conce.iales, ya en el tema de lo que se va hacer en este caso el tema
de obras ya ustedes también lo tienen ahi en el ¡nforme de la comis¡ón y también el de plan¡f¡cación, el
cual pues está claro asÍ mismo s¡ tienen alguna pregunta lo pueden hacer, o si no ya para proceder aprobar
la reforma, compañero Patricio Valarezo tiene la palabra.
Se concede el uso de la palabra al concejal Patr¡cio Valarezo: Gracias Economista por la explicación,
ahÍ se evidencia de donde salen estos recursos para hacer esta reforma presupuestaria y como reitero no
afecta en nada en lo ya plan¡f¡cado o lo ya presupuestado, en este sentido Señor alcalde quiero mocionar
para que se apruebe la reforma presupuestaria del ejercicio económ¡co 2022 presentada por el Ejecutivo
de conformidad al MEM{ 10-DF-22 de fecha 09 de septiembre de 2022, en sujeción al artículo 255, 259 y
260 del COOTAD.
El Señor Alcalde: Bueno ex¡ste una moción presentada, ¿la moc¡ón tiene respaldo?, los compañeros
respaldan la moción conce.ial Carlos Gaibor, Wilder Anilema y Arsenio Oñate, si no hay otra ¡ntervención
para continuar;
Se concede el uso de la palabra a la conce¡al Gladys Chela: En la página 13 del informe de direcc¡ón
financiera, ahf la suma de dos cantidades no es, el valor es de S8,240,592.25 y está puesto en el informe
$8.240.582.25, por favor para que se revise.
Se concede el uso de la palabra al Diaector Financ¡ero Econ. Edw¡n Tubay: Ya le comprobé sale lo
m¡smo, hay que sumarle $8,061 ,996.89 más $178,585.36 y sale el valor de g 8,240,582.25
La Secretar¡a General: Procedemos a tomar votación.
. Vicealcalde Wilder Anilema, a favor
. Concejala Gladys Chela, con todas las observaciones y los informes pertinentes, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Arsen¡o Oñate, a favor;
. Concejal Patricio Valarezo, a favor, Proponente;

Alcalde Fabr¡sio Ambuludi Bustamante, a favo¡;
Se contabilizan seis (6) votos a favor.
RESOLUCION NRO. 108-SG-GADMPVM.2O22.- POR UNANIi'IDAD.. EL PLENO DEL ÓNCNHO
LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO, RESUELVE APROBAR
LA REFORMA PRESUPUESTARIA DEL EJERCICIO ECONÓiiICO DEL AÑO 2022, PRESENTADA
POR EL EJECUTIVO DE CONFORMIDAD AL MEi'.{10-DF-22 DE FECHA 09 DE SEPTIEiIBRE DE
2022,EN SUJECIÓN A LOS ARTICULOS 255,259 Y 260 DEL COOTAO.
La Secretar¡a General: OCTAVO PUNTO. 8.- Clausura de /a Sesión.
El Señor Alcalde: Agradecerles compañeros Concejales, señores Directores por su part¡c¡pac¡ón,
siempre estaremos tomando decisiones.ace¡tadas para beneficio de nuestro cantón, queda clausurada la
presente sestón.

ir=rAb. Priscila Mariuxi Ordóñez Ramírez
SECRETARIA GENERAL
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lng. Walter Fabrisio Ambuludí Bustamante .

ALCALOE

r\

E(:R'I,J

.-:\
.'\
,,: ]

ti l

--/'.t /

I

,'+
ri l,

RáI
s_-

.'a

\ 6a'r!¿.\\.-,


